

岐阜

インターネットカフェの集積

ネットカフェ環境構築でタッグ

【大垣】岐阜県のスイートパレー構想の中核を担う大垣市のソフトピアジャパン(SJ)と業務所市のテクノプラザ(TP)。この両拠点に同居するベンチャー企業五社と、進出企業一社が協力して、マンガ喫茶のネットカフェ部分のインターネット環境を構築した。マンガ喫茶オーナーの出資決定からオープンまで二カ月という短時間で、取り手企業集積地のメリットを最大限に生かした好例となった。このグループは、同メンバーで企業のネット環境構築へ手を広げようとしており、SJ、TPの他のベンチャー企業にも良い刺激を与えよう。

メンバーは、SJのイで永井社長が講師を務め、生かし、LAN環境構築、インターネット施設、ド た際、マンガ・ネット、ナレッジプロダクツ、リーム・コアに入籍する。茶店街の夢を持つ高橋巨。マンガ検索システム作成、ナガイネット

集積地の利点生かす

出店決定から 2カ月間に対応 開店まで

長、ナレッジプロダクツ 男さんとの出会い。ツ(215室、松岡隆志 高橋さんから相談を受 クス、店舗案内・マン ネットで、費用もマンガ ながった」としている。 ネットカフェチェーン 電話番号は0584・883

が、企業間メリットが最も生かされたプロジェクトであり、ネットとして大義な自信につ

・コミュニケーションズ 状況を把握し、高橋さんの熱意に押 供給・ホスティングサー エフ・エックス(404 物件がでてきたことで、 ーションネットワーク、店舗構成などのコンサル をコーディネート、八月 としてSJ進出企業のミ タントとネットカフェ部 超スピードの十月一日に ネットワーク(伊藤義仁 を受託、事業化へ始動し 社長の六社。

きっかけは、大垣商工 ナガイネットは、SJ 早市常田町八ノ二(二) 会議所の起業家育成講座 内での交流関係や連携を オープンを果たした。ネ



SJ、TPのベンチャーグループがネットカフェのインターネット環境を構築したマンガ喫茶